
■司　会　クラブ広報委員会　藤野益夫委員長

■開会点鐘　　　会長　小髙　俊明

■ビジター紹介　会長　小髙　俊明

　国際ロータリー第２７５０地区

　　会員委員会副委員長　小安和夫様

　国際ロータリー第２７５０地区地区

　　会員委員会　クラブ情報委員会副委員長　蛯原久統様

　お二方には、この後、卓話をお願いしました。　

■四っのテスト　ロータリーソング「里の秋」

今月の歌「里の秋」　ソングリーダー　　早川忠男会員　

■委員会報告

●ニコニコ報告　親睦委員会　　平吹正義委員長

　ニコニコメッセージ紹介、メッセージ後記　月次記念品贈呈

●出席報告　出席委員会　守重昌之委員長

  報告 内容後記

■会長スピーチ・報告　会長　小高　俊明

1.前回まで、ロータリーの2大奉仕哲学に触れましたが、今日は「四つ

のテスト」です。とご持参の資料で説明されました。（配布資料参照）

2.理事会では、今後の予定が話し合われ,コスモスアベニュー

草取り、10月24-25日親睦旅行、黒川会員に京都の穴場の観

光ガイド計画を作っていただきました。2日目は醍醐寺を仲田

順和パストガバナーにご案内いただく予定です。

■幹事報告　幹事　栗山　博

1.9月30日（土）　9時集合、浅川ふれあい橋近くのコスモス

アベニューで草取りを行ないます。ご協力ください。　

◆ー回覧物ー◆

オクトバーフェスト（東京南ＲＣ主催）の案内、地区より「職業

奉仕セミナー」案内、光の家愛のサウンド後援会よりチャリ

ティコンサートの案内、地区協力のサンライズ汐留RC主催の

「ポリオ撲滅チャリティコンサート」のチラシ、八王子RC10月

の例会予定、東京町田中RC活動計画と会員名簿、日野社協よ

り会費納入の案内、地区地域社会奉仕委員会より「地域社会

奉仕担当者の集い」の案内。東京町田中RC活動計画と各簿。

（公社）ジョセフよりアフガンの子供たちにランドセルを贈る

運動への協力依頼。

●チャリティコンサート案内　パストガバナー　水野　功会員

前にジュディオングを招いてチャリティコンサートを開催しまし

たが、私も地区でチャリティショ－に「THE STYLISTICS」を

招きたいと話していたら、サンライズ汐留RCが本当に招きまし

た。30,000円は高いかもしれませんが、10000円はチャリティ

です。ご協力下さい。

●グルメ例会案内　グルメ部部長　本田　誠会員

9月26日の夜間グルメ例会は昭島昭和の森「昭和の森　車屋」

で開催します。現在26名参加予定、バスはモノレール高幡不動

北口17：30　日野おおた前17：45です。

■卓話講師紹介　会長　小髙　俊明

先程お客様紹介で地区の役職をご案内しましたが、これより小

安様、蛯原様に「クラブの基盤強化と活性化について」と.題し

お話いただきます。どうぞよろしく御願いしまました。

■卓話「クラブの基盤強化と活性化について」小安和夫様 蛯原久統様

まず、最初に小安様から、所属クラブは「東京築地RC」で医薬

品の製造を行っています。地区の会員委員会の副委員長を務

めています、と自己紹介をいただき、ご持参いただいた、「資

料」を元に大変分かりやすく映像を用いて次のようにお話いた

だきました。地区は都心部と多摩地区で増強について多少状

況は異なります。委員会としては各クラブの成功事例を集めて

平準化して増強のレベルを揚げてゆきたいと思っています。ご

存知の通り、RIのテーマは「ロータリー；変化をもたらす」で

す。地区は「地区チームはクラブの為に」です。皆さんのクラブ

はテーマは何ですか。個々のクラブで異なりますが、地区はサ

ポートしてゆきます。地区の重点目標は「会員増強とクラブ基

盤強化への支援」で、会員数の純増を50名以下のクラブは1名

51名以上のクラブは2名、女性会員50名以下クラブ1名51名以

上2名、40歳未満の会員純増50名以下クラブ1名51名以上2名
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です。例えば、現在平均年齢50歳ですと10年後20年後を考え

るとどうなるか、40代の若い人を迎えない年々上がります。

ポール・ハリスがロータリーの創設に参加した時36歳でした。

台湾では41歳でガバナーに就いてます。「ロータリークラブと

は何か」を知らねばなりません。新たに入会してもらう為にも

必須です。ロータリーは歴史を見つめ100年余に渡り、崇高な

綱領の下、会員100万人を超え、世界に広がる強靭にして巨大

なクラブで、人道的な奉仕活動を行い、あらゆる職業におい

て、高度な道徳的基準を守ることを奨励し，且つ親善と平和の

確立に寄与して目指している。ことをしっかり伝えることです。

ロータリアンは、ロータリーの会合には襟章をつけ、例会欠席

の時はメークアップを卓話中は私語を慎み、会費等の支払い

は期日を守る、四つのテストを実践、新会員紹介など守るべき

ことは守らねばなりません、義務として会費納入、例会出席、

「友」購読、（友はスマホやタブレット端末で電子版を読むこ

とができる）、権利は全世界に120万人が友人、世界中のRC例

会・会合にも参加できることです。資料で世界と日本のロータ

リー数・会員数を示した。なぜ会員増強が必要なのか。クラブ

の活性化，輪を広げることができ、クラブ経済基盤の確立にな

ります。クラブで話し合いましょう。では、なぜ魅力あるロータ

リークラブに入会しないのでしょうか。忙しい、入会金が高

い、何してるか分からない、直接ビジネスに活かしたい、今、異

業種交流会に入っている等の理由が上がります。関連で地区の

平均入会金は145,538円、年会費は310,175円と数字を示しま

した。勧誘ツールとして「ロータリーの友」を新会員候補者へ

お渡しください。理解いただく上で重要かと思います。

会員サポート委員会よりのお知らせとして、新会員セミナー第1

回2018.1.29、第2回2018.6.17開催します。新会員オリエン

テーションは各クラブで開催されたい。また、地区大会で新会

員歓迎昼食会を2018.2.27開催予定しています、入会式の写

真を友愛の広場で発表します。退会者の退会理由は何であっ

たか。つまらない、人間関係を築けなかった、嫌になった、歓迎

されてない、重要だと思われてない、クラブ指導者と意見が合

わない，下働き今更こんなことを、バカにするな，年齢・転勤・

退職・病気それに経済的理があがります。会員維持には、その

理由をなくすことがスタートではないかと思います。その後、地

区で用意したクラブの卓話講師リストの活用を呼掛け、今でも

更に拡充しつつあります。マイロータリーも活用してください。

会員増強に賞状と記念品，新たに複数の推薦会員にネームプ

レートができたことを紹介。9月14日の会員増強セミナーの開

催を案内。まとめで、今後に活かすこととして、クラブ基盤の強

化には、活性化が必要、退会防止・増強には全員で取り組みま

しょう。クラブは会員の集合体ですといわれ、地区会員委員会

としてクラブの基盤強化・クラブを応援してゆきます．と卓話を

結ばれた。

■謝辞謝礼　会長　小髙　俊明

小安様、蛯原様ありがとうございました。本日の卓話を活かして，

全会員一丸となり、会員増強・退会防止に努めたいと思います。

■閉会点鐘　会長　小髙　俊明
ニコニコメッセージ
小髙俊明さん・・小安和夫会員委員会副委員長様、蛯原久統クラブ情
報委員会副委員長様、本日はお越し下さり誠にありがとうございま
す。どうぞよろしくお願い申し上げます。
栗山　博さん・・おかげさまで、ガバナー公式訪問が無事（？）すみま
した。ありがとうございました。小安様、蛯原様、本日はどうぞよろし
くお願いいたします。
水野　功さん・・小安さん、蛯原さんようこそ！卓話宜しくお願い致します。
本田　誠さん・・９月１２日は宇宙の日だそうです。北朝鮮への国連制
裁決議が可決されました。平和を望みます。
濱田宣郎さん・・先週セイジオザワ松本フェスタブルに行って参りまし
た。小沢征爾指揮、内田光子のピアノで、ベートーヴェンのピアノ協奏
曲第３番の演奏を聴いてきましたが、両者とも熱演で感動しました。
ボケ防止には感動、感謝は絶対必要と感じました。
天野武雄さん・・本日は会員副委員長小安様、クラブ情報副委員長蛯
原様、卓話にお越し頂き大変ありがとうございます。卓話を楽しみに
しております。
星野幸夫さん・・小安様、蛯原様ようこそいらっしゃいました。
藤野益夫さん・・でましたね。9秒98桐生選手の涙が印象的でした。小
安さん、蛯原さんようこそいらっしゃいました。課題克服できるよう
卓話拝聴いたします。
梅田俊幸さん・・今月は市内各地域で秋祭りが開催されていますが豊
田の若宮神社祭礼も先日の土日で無事に開催されました。ありがとう
ございました。
河野和正さん・・小安様、蛯原様ようこそいらっしゃいました。クラブ
の強化、活性化についての卓話よろしくお願いいたします。
早川忠男さん・・コスモスの為に雨がふります様に
平　良信さん・・先日、潤徳小学校のクラス会があり昼間から飲み会と
なりました。セーブしていたのですが飲みすぎました。まさに「わかっ
ちゃいるけどやめられねぇ！」でした。
平吹正義さん・・地区会員副委員長　小安様、地区クラブ情報副委員長
　蛯原様、ようこそいらっしゃいました。卓話よろしくお願いします。

★トピックス　
1.9月11日国連安全保障理事会は、北朝鮮の核実験実施に対し，石油
の輸出量の上限を設けるなどの追加決議案を全会一致で採択。

※今週のメークアップ 　渡邉さん　谷さん
※先々週の後メークアップ　なし

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1361回 26 22 2 - 2 92.31％

26 23 1 0 2 92.31％第1359回

出席報告

本日　31,000円 累計432,636円
本年度目標額1,200,000円   達成率36.0％

ニコニコBOX
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